

Le judo cubain à la recherche de billets pour les Jeux de Barranquilla



La Havane, 21 sept. (RHC).- Une vaste délégation de judokas cubains participera au tournoi international de Saint-Domingue à la recherche de billets pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui se disputeront l'année prochaine, à Barranquilla, en Colombie.

Le but est d'obtenir le plus grand nombre de places aux Jeux de Barranquilla 2018.

Le tournoi de Saint-Domingue aura lieu les 28 et 29 septembre et la délégation cubaine aura à sa tête Kaliema Antomarchi, médaille de bronze aux championnats du monde dans la division des 78 kilos. D'autres judokas qui ont défendu les couleurs de Cuba au mondial de Budapest font également partie de la délégation cubaine à Cuba formé de 7 hommes et d'autant de femmes même si les noms de ces dernières n'ont pas encore été définis.

Aux jeux centraméricains et caribéens précédents, à Veracruz, au Mexique, Cuba a terminé première au classement par pays avec 13 médailles d'or, quatre d'argent et une de bronze. Les judokas du Venezuela, second pays sur cette liste, ont alors décroché 2 médailles d'or, une d'argent et 9 de bronze et puis la Colombie, 2 médailles d'or et 3 de bronze. Les entraîneurs de l'équipe cubaine espèrent bien

garder la première place à ces jeux. Nous vous tiendrons au courant des résultats.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/142007-le-judo-cubain-a-la-recherche-de-billets-pour-les-jeux-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba